

Le département d'État étasunien signale que des décisions ne sont pas encore prises sur les voyages touristiques à Cuba



La Havane, 19 août (RHC).- Le Département d'État des États-Unis a indiqué qu'aucune décision n'a encore été prise sur la reprise des vols commerciaux à La Havane, malgré les informations publiées par le Wall Street Journal, selon lequel Washington entend rétablir les voyages à Cuba en décembre prochain.

Dans des déclarations à la presse, le porte-parole John Kirby a fait savoir que les prises de contact se poursuivent avec les autorités cubaines pour l'établissement d'un service aérien programmé que les compagnies aériennes étasuniennes disent être en mesure de pouvoir assurer.

Il a également relevé que même au cas où les vols commerciaux entre nos deux pays prendraient un caractère régulier, les voyages seront limités aux 12 catégories de citoyens autorisés tant que le congrès n'aura pas levé l'interdiction sur les voyages touristiques réguliers à Cuba.

Les Étatsuniens se voient interdire les voyages touristiques à Cuba par les lois du blocus injuste des États-Unis contre notre pays, mais selon le Wall Street Journal, la Maison Blanche n'écarte pas la possibilité d'user des prérogatives exécutives du président Barack Obama pour assouplir ces restrictions.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66234-le-departement-detat-etasunien-signe-que-des-decisions-ne-sont-pas-encore-prises-sur-les-voyages-touristiques-a-cuba>



Radio Habana Cuba